

Presidenta Bachelet: "Debemos seguir avanzando seriamente en nuestro diálogo, contribuyendo a construir soluciones que respondan a necesidades concretas"

4 DIC 2014



En la reunión de líderes de UNASUR, la Jefa de Estado subrayó que este grupo "nos exige coordinación, solidaridad, convergencia en la diversidad, así como la capacidad para tener una voz fuerte y potente en el mundo de hoy, para poder influir en él".

La Mandataria, Michelle Bachelet, asistió esta tarde a la Reunión Extraordinaria del Consejo de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la UNASUR, en el cual se realizó la presentación del informe de gestión por parte de la Presidencia Pro Tempore de la República de Suriname.

En su intervención, la máxima autoridad de nuestro país destacó que "este parece un momento muy propicio para seguir avanzando de manera colectiva en la búsqueda de respuestas comunes a los principales desafíos políticos, económicos, sociales, medioambientales de nuestras sociedades".

En este sentido, valoró el trabajo que realiza en esta materia UNASUR y subrayó que "eso nos exige coordinación, solidaridad, convergencia en la diversidad, así como la capacidad para tener una voz fuerte y potente en el mundo de hoy, para poder influir en él".

La Presidenta agradeció el trabajo realizado por el mandatario de Suriname, Dési Bouterse, y la eficaz coordinación con todos los Estados miembros de este espacio suramericano. Asimismo, manifestó su disposición para cooperar con Uruguay en la tarea de conducir este proyecto y construir una organización que consolide una sola voz en el concierto internacional.

"Quiero terminar reiterando nuestra completa voluntad, nuestra completa voluntad de integración, nuestra permanente disposición y entusiasmo en ser muy activos en Unasur, así como, sin duda, toda

la cooperación al Uruguay, tanto al Presidente Pepe Mujica como a nuestro querido hermano Tabaré Vázquez, en la misión de conducir un proyecto que debe ser capaz de hacer confluir nuestros sueños y nuestras voluntades", sostuvo.

Cabe destacar que la Presidenta Michelle Bachelet fue la primera en ocupar este cargo -que se ejerce por períodos anuales-, cuando se creó la organización, entre los años 2008 y 2009. La sucedieron Rafael Correa, de Ecuador; Bharrat Jagdeo, de Guyana; Fernando Lugo, de Paraguay; Ollanta Humala, de Perú y Desi Bouterse, de Suriname.

Su función consiste en representar la opinión concertada del organismo supranacional en eventos internacionales, además de asumir compromisos y firmar declaraciones con terceros, previo consentimiento de los órganos correspondientes de Unasur.

El primer secretario general de la agrupación fue Néstor Kirchner, en 2010. También ejercieron esta función la colombiana María Emma Mejía, el venezolano Alí Rodríguez y el colombiano Ernesto Samper, para el período 2014.

Son miembros de la UNASUR Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Paraguay, Perú, Suriname, Uruguay y Venezuela.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores